

Ya solo faltan 11 días para el cierre de la convocatoria «México canta»

El Ciudadano · 19 de mayo de 2025

Es una iniciativa del Gobierno de México, a través de la Secretaría de Cultura, en colaboración con el Consejo Mexicano de la Música



El gobierno de México, en colaboración con el **Consejo Mexicano de la Música**, está en búsqueda de un tipo de canción. De otro, de un mejor estilo de canción.

TAMBIÉN LEE: [Regidora Vanesa López hace un llamado a juventudes poblanas a construir paz a través de la música](#)

Una canción, eso sí, que refleje auténticamente los valores y la riqueza cultural del país, alejándose del impacto negativo de los “narcocorridos” y ciertos géneros regionales que hoy en día promueven la violencia y la división. Esta iniciativa busca rescatar una expresión musical que inspire orgullo nacional y que, a través de sus letras y melodías, proyecte hacia un futuro prometedor y armonioso. Se quiere fomentar una identidad que celebre la grandeza de los valores mexicanos, en lugar de perpetuar la nostalgia por historias sangrientas o figuras delictivas que solo dividen a la sociedad.

El concurso surge con el objetivo de crear nuevas narrativas musicales que se alejen de la apología de la violencia, mediante letras que evoquen el amor, el desamor y la grandeza de México. Además de fortalecer y preservar los géneros musicales tradicionales mexicanos —como el mariachi, norteño, banda, corrido, tropical, duranguense, bolero, entre otros—, es el primer concurso

binacional de música dirigido a personas intérpretes y compositoras mexicanas y mexicoestadounidenses, de entre 18 y 34 años.

TAMBIÉN LEE: “México Canta”: más de 5 mil jóvenes listos para transformar la música popular

- Las y los participantes deben **enviar una grabación en audio o video de 3 minutos máximo en un dispositivo móvil.**
-
- Pueden participar intérpretes con una canción, aunque no sea de su autoría y compositores y cantautores con una canción que cumpla con las bases de esta convocatoria.
- **Se permite participar en lenguas originarias, español y espanglish.**
- Este concurso busca apoyar nuevos talentos y generar oportunidades creativas para que las y los jóvenes puedan acceder al ámbito profesional de la industria musical.
- Las inscripciones están abiertas del 28 de abril al 30 de mayo de 2025.

¡Forma parte de la nueva generación de música mexicana e inscríbete!

<https://www.mexicocanta.gob.mx>

IMAGEN: ESPECIAL

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)